



Der Naturschutzbund lädt zur Woche der Artenvielfalt

Im Rahmen der Initiative vielfaltleben koordiniert der Naturschutzbund vom 19. bis 28. Mai 2017 ein buntes Veranstaltungsprogramm zur Biodiversität in Österreich.

Zum Anlass des Internationalen Tages der Artenvielfalt am 22. Mai findet in ganz Österreich das achte Mal die Woche der Artenvielfalt statt. In allen Bundesländern bieten zahlreiche Partnerorganisationen des Naturschutzbund Führungen, Wanderungen, Workshops, Exkursionen und andere Veranstaltungen an. Ob Groß oder Klein, Naturfreaks oder Anfänger, jeder kann sich an den zehn Tagen von Fachexperten die heimische Flora und Fauna näherbringen und erklären lassen.

Der Naturschutzbund und das Ministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft haben 2009 zum Schutz der Biologischen Vielfalt die Kampagne vielfaltleben initiiert. Rund 4.000 Tier- und Pflanzenarten sind in Österreich vom Aussterben bedroht. Unterstützt von weiteren Naturschutzorganisationen wie WWF und Birdlife will man dem Verlust der Artenvielfalt in Österreich entgegenwirken und die Bevölkerung darauf aufmerksam machen.

Nähere Informationen zu den Veranstaltungen: <http://naturschutzbund.at/woche-der-artenvielfalt.html>

Kontakt: Mag.a Dagmar Breschar, Pressesprecherin naturschutzbund
dagmar.breschar@naturschutzbund.at, Tel.: 0662 / 64 29 09-19



MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete

